

しゅんえいさん

こんにちは!  
ぷうかです。

先日は TBA セミナーでの講話、  
本当にありがとうございました!  
改めてしゅんえいさんから学ぶことがたくさんあったし、  
しゅんえいさんが前で喋っているのを見れて  
とっても光栄でした!

個人的に一番刺さったのが、  
「比較したところで結果につながるのか?」  
というところでした。

結果につながる人だけ見て、  
他の情報は捨てる。

これ、  
人に言ってるくせに  
知らない間に自分ができてませんでした。

なんたる醜態。  
あ————、なにやってんのよ。  
また目を覚ましていただいてしまいました。

あれから、  
他の人の発信を再度情報シャットダウンして、  
しゅんえいさんをはじめ、見るとずっと決めていた人、  
収集することで自分の知識が増えたり思考が磨かれる人だけ見るようにしたら、  
本当にスッキリして、  
思考も無駄がなくなったのか、  
洗練された気持ちになりました。

脳内大掃除したみたいな感覚です。

情報を遮断することは自信と確信にもつながることを  
自分の身体で改めて認識できました。

ここからさらに仕組みの精度を上げて、  
2020年は無双しまくるので、  
引き続きお世話になります。

学ばせていただきます。

改めて、  
しゅんえいさんにお会いしたことで  
私のビジネスは良い方向へ向かったのだと  
実感しました。

ありがとうございます。

ぷうか